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市民生活の向上に資する「特別市」の実現に向けた取組について 

 

 日ごろより、泉区における自治会・町内会活動など、地域での活動に多大なるご支援・ 

ご協力をいただき、厚く御礼申し上げます。 

 

 さて、昨年１１月には、泉区にお越しいただき、ありがとうございました。市長ご自身からの 

丁寧なご説明と、その後の意見交換により、横浜市がおかれている状況や「特別市」実現

に向けた法制度化の必要性などについて、理解を深めることができました。 

 

 一方、「特別市」に対する区民の理解は、まだまだ不十分であり、多くの区民は制度の良

し悪しを判断できる段階に至っていないと感じております。 

 つきましては、区民一人一人が制度の理解をより深められるよう、市民の暮らしがどのよう

に良くなるのかといった観点から、広く周知を図るため、説明会などを実施していただきますよ

う、お願いいたします。 

また、説明会などの開催については、泉区の状況に合わせて効果的と考えられる方法

等を、泉区連合自治会町内会長会の意見として、今後、泉区役所を通じてお伝えさせて

いただければと思います。 

 そして、「特別市」という市民としての選択肢が増えるよう、法制度化の実現に向けて、国

や県等への働きかけなど、より一層取り組んでいただきますよう、お願いいたします。 

 

 泉区連合自治会町内会長会としても、地域の声を市政に届けることは、重要な役割だと

認識しておりますので、今後とも、「子育てしたいまち 次世代をともに育むまち」の実現に向

けて、泉区役所とも連携しながら、取り組んでまいります。 
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